



JOURNAL OF SOUTHEAST
UNIVERSITY
(Medical Science Edition)

Dongnan Daxue Xuebao (Yixueban)
东南大学学报

医学版 中国科技核心期刊
中国科技论文统计源期刊

RCCSE 中国核心学术期刊(A)
中文核心期刊

第37卷 第4期

Vol. 37 No. 4

2018 4

东南大学学报(医学版)

2018年8月25日 第37卷 第4期(总第170期)

目 次

·论 著·

- 降钙素原对慢性肾脏病5期患者感染的预测价值 孙妍蓓,蒋丽娟,邵小南(553)
梯度交联水凝胶用于骨髓间充质干细胞的三维培养与分化 张宁,李小佩,肖倩茹,等(560)
肝窦内皮细胞对肝细胞生物学特性影响的体外研究 符思远,罗杏英,门秀丽,等(566)
子宫内膜癌患者癌组织中核连蛋白-2表达与临床病理特征及预后的相关性分析
..... 钱卫卫,冯文(572)
BTK与PKC β 在多发性骨髓瘤中表达及调控的信号通路机制研究 黄来全,刘大翔(578)
高频超声检测2型糖尿病患者下肢周围神经病变的临床价值 张帆,李慧,雷威,等(583)
股骨头坏死异体腓骨移植失败后的全髋关节置换 蔡剑,岳永彬,孙海忠,等(588)
与子代先心病相关的孕前女性同型半胱氨酸风险值研究 石慧,杨世伟,孙晓如,等(593)
活化的自噬在2周糖尿病大鼠和糖尿病患者心肌缺血后适应中作用研究
..... 魏超,李红霞,韩莲花,等(597)
268例多发性骨髓瘤患者感染情况的分析 陈智,陈月,史玉叶,等(602)
不同病理分期和分子分型的乳腺癌患者行ARM后水肿发生率的相关性研究
..... 汪海仪,夏飞,吴宝潮,等(607)
microRNA-150在心房颤动患者心房组织中的表达及其对大鼠H9c2心肌细胞的影响
..... 李小兵,王军,吕瑛,等(612)
微小RNA Let-7a在子宫颈鳞状细胞癌发生发展过程中的作用及相关性研究
..... 朱峻峰,陈路,王清,等(616)
6623例下呼吸道感染儿童9项呼吸道病原体IgM抗体结果分析 杨湛,陈芷,宋丽瑶,等(620)
激光焊接参数对牙科用钴铬合金穿透深度的影响 吴泽明,孙方方,聂蓉蓉,等(624)
Wiltse入路与后正中入路TLIF术式对腰椎间盘突出症的疗效比较 延靖蕾(629)
药物流产与血管内皮生长因子及其受体的关系 郑燕,刘静乔,刘坤,等(633)
胸部无方螺旋双腔支气管导管插管的临床应用效果 赵振儒,王本奇,刘忠,等(638)

散发性结直肠癌组织中错配修复蛋白和 nm23 蛋白表达与临床病理特征的关系

..... 徐晋珩, 刘丽云, 田莉, 等(642)

脑卒中患者 Hey、GFAP、BDNF 和 hs-CRP 水平与血管性认知障碍相关性研究

..... 潘庭荣, 黄梅, 潘丹丹, 等(648)

miR-182 在子宫内膜癌中表达及其对子宫内膜癌细胞增殖和凋亡的影响

..... 姚红梅, 孔凡荣, 周烨(653)

评估 ARFI 技术对周围型肺部肿块的鉴别诊断价值

..... 梅文娟, 张周龙, 李新(659)

高校教室室内照度对学习效率的影响

..... 毛鹏, 王文翰, 李婕, 等(662)

多中心多学科治疗模式下对局部晚期非小细胞肺癌患者的新辅助化疗疗效及预后

影响的临床研究 李晓雷, 徐俊, 胡欣, 等(667)

双源 CT 双期增强对甲状腺乳头状癌淋巴结转移的诊断价值

..... 东强, 曲丽洁, 方思月, 等(673)

半定量 CT 评分在内生型剖宫产瘢痕部位妊娠诊疗中应用初探

..... 郭晓利, 陶可伟, 马文琴, 等(678)

血脑钠肽及肌钙蛋白 I 水平与胸部放疗后放射性心脏损伤发生率的关系

..... 高东奇(682)

小鼠下颌第一磨牙胚胎发育过程中的 Notch 信号表达

..... 居燕云, 刘婷, 苗雷英, 等(687)

二氨基庚二酸激活 NOD1 信号通路对心肌缺血再灌注损伤的影响

..... 柳磊, 张武, 李召彬, 等(691)

雷贝拉唑钠对 Beagle 犬脏器毒性的研究

..... 赵蕾, 韩雪莲, 许德义, 等(696)

牙周植骨法联合夹板式烤瓷联冠对牙槽骨质缺损的疗效分析

..... 马红, 成晓栋, 邹建明(701)

紫杉醇联合顺铂调控 MAPK/NF- κ B 信号治疗幽门螺杆菌胃癌机制的研究

..... 缪亚军, 杨莉(706)

中晚期非小细胞肺癌骨转移与 EGFR 基因突变相关分析

..... 张炜, 郭万华, 李爱梅, 等(711)

自动化腹膜透析在住院终末期肾脏病患者中的适用性探讨

..... 徐焱, 张苗, 蒋春明, 等(716)

胸腹腔镜联合微创手术治疗食管癌患者的临床疗效及血清学相关标志物变化的

影响分析 姜明, 王志刚, 肖帅, 等(721)

经骶尾部入路手术治疗骶前肿物 33 例临床分析

..... 王兆京, 姚学权, 刘福坤(725)

脓毒症患者血清 CRP、sTREM-1 和 PCT 水平变化及其临床意义研究

..... 李爱林, 袁鼎山(729)

· 综述 ·

乳腺癌侵袭相关分子的研究热点

..... 王晨飞, 胡浩霖, 吕建鑫, 等(734)

血糖检测技术的研究进展

..... 林凌云, 张宇(739)

纳米技术在肿瘤放疗中的应用

..... 盛洁, 王辛宇, 杨敏(743)

· 消息 ·

《东南大学学报(医学版)》简介

..... (733)

《东南大学学报(医学版)》稿约

..... (748)

JOURNAL OF SOUTHEAST UNIVERSITY

(Medical Science Edition)

Aug. 25 2018 Vol. 37 No. 4(General Serial No. 170)

CONTENTS OF MAIN ARTICLES

- Predictive value of procalcitonin in infection in patients with stage 5 chronic kidney disease**
..... SUN Yanbei, JIANG Lijuan, SHAO Xiaonan(553)
- Three-dimensional cell culture and differentiation of bone marrow-derived mesenchymal stem cells based on gradient hydrogel**
..... ZHANG Ning, LI Xiaopei, XIAO Qianru, et al. (560)
- Function of liver sinusoidal endothelial cells in the biological characteristics of liver cells *in vitro*** FU Siyuan, LUO Xingying, MEN Xiuli, et al. (566)
- Expression of nucleobindin-2 protein in cancer tissue and its correlation with clinicopathological features and prognosis of patients with endometrial carcinoma** QIAN Weiwei, FENG Wen(572)
- Expression of BTK and PKC β in multiple myeloma and the mechanism of its regulated signaling pathway** HUANG Laiquan, LIU Daxiang(578)
- High frequency ultrasonography in the peripheral neurologic diagnosis of patients with type 2 diabetes mellitus** ZHANG Fan, LI Hui, LEI Wei, et al. (583)
- Total hip arthroplasty following failure of core decompression and allogenic fibular graft** CAI Jian, YUE Yongbin, SUN Haizhong, et al. (588)
- Study on risk value of homocysteine in pre-pregnancy women related to congenital heart disease** SHI Hui, YANG Shiwei, SUN Xiaoru, et al. (593)
- Effects of activated autophagy on 2 weeks after diabetic rats and diabetic patients with myocardial ischemic postconditioning** WEI Chao, LI Hongxia, HAN Lianhua, et al. (597)
- Analysis of infection in 268 patients with multiple myeloma** CHEN Zhi, CHEN Yue, SHI Yuye, et al. (602)
- Study on the correlation of edema incidence after ARM technique in patients with breast cancer on different pathological stages and molecular typing**
..... WANG Haiyi, XIA Fei, WU Baochao, et al. (607)
- Expression of microRNA-150 in atrial fibrillation and its effect on rat H9c2 cardiomyocytes** LI Xiaobing, WANG Jun, LÜ Ying, et al. (612)
- Analysis of IgM antibody in 9 respiratory pathogens in 6 623 children**
..... YANG Zhan, CHEN Zhi, SONG Liyao, et al. (620)
- Effect of laser welding parameters on penetration depths of dental Co-Cr alloy**
..... WU Zeming, SUN Fangfang, NIE Rongrong, et al. (624)
- Effect of Wiltse approach and posterior median approach TLIF of lumbar disc herniation patients** YAN Jinglei(629)
- Relationship between drug abortion and vascular endothelial growth factor and its receptor** ZHENG Yan, LIU Jingqiao, LIU Kun, et al. (633)

- Clinical effect of chest CT displaying the relative horizontal position of the bronchus guided double lumen endobronchial intubation** ZHAO Zhenru, WANG Benqi, LIU Zhong, et al. (638)
- Correlation of the expression of mismatch repair protein and nm23 protein with clinicopathological features in sporadic colorectal cancer** XU Jinheng, LIU Liyun, TIAN Li, et al. (642)
- Correlation between homocysteine, GFAP, BDNF and high sensitivity C-reactive protein levels in patients with stroke and vascular cognitive impairment** PAN Tingrong, HUANG Mei, PAN Dandan, et al. (648)
- Expression of miR-182 in endometrial carcinoma and its effects on proliferation and apoptosis of endometrial carcinoma cells** YAO Hongmei, KONG Fanrong, ZHOU Ye(653)
- Effects of indoor illumination on learning efficiency in university classrooms** MAO Peng, WANG Wenhan, LI Jie, et al. (662)
- Clinical study of neoadjuvant chemotherapy efficacy and prognosis in the application of multicenter multidisciplinary treatment for locally advanced non-small cell lung cancer patients** LI Xiaolei, XU Jun, HU Xin, et al. (667)
- Diagnostic value of lymph node metastasis of papillary thyroid carcinoma with dual-source CT double-phase enhancement** DONG Qiang, QU Lijie, FANG Siyue, et al. (673)
- Preliminary study on the application of semi quantitative CT score in the diagnosis and treatment of cesarean scar pregnancy** GUO Xiaoli, TAO Kewei, MA Wenqing, et al. (678)
- Relationship between brain natriuretic peptide and troponin I and the incidence of RIHD after chest radiotherapy** GAO Dongqi(682)
- Expression of Notch signal during embryonic development of mouse mandibular first molar** JU Yanyun, LIU Ting, MIAO Leiyi, et al. (687)
- Effect of DAP activated NOD1 signaling pathway on myocardial ischemia/reperfusion injury** LIU Lei, ZHANG Wu, LI Zhaobin, et al. (691)
- Study on the toxicity of rabelazole sodium to viscera of Beagle dogs** ZHAO Lei, HAN Xuelian, XU Deyi, et al. (696)
- Meta-analysis of periodontal bone graft combined with splint like porcelain crown effect on alveolar bone defect** MA Hong, CHENG Xiaodong, ZOU Jianming(701)
- Effect of paclitaxel combined with cisplatin on MAPK/NF- κ B signal in the treatment of *Helicobacter pylori* gastric cancer** MIAO Yajun, YANG Li(706)
- Correlative analysis of bone metastasis and EGFR mutation in the moderate non small cell lung cancer** ZHANG Wei, GUO Wanghua, LI Aimei, et al. (711)
- Application of automated peritoneal dialysis for inpatient with end-stage renal disease** XU Yan, ZHANG Miao, JIANG Chunming, et al. (716)
- Comparative study on the clinical effects of thoracolaparoscopic surgery and open operation on serum indexes of esophageal cancer patients** JIANG Ming, WANG Zhigang, XIAO Shuai, et al. (721)
- Clinical analysis of treating presacral masses by posterior approach in 33 patients** WANG Zhaojing, YAO Xuequan, LIU Fukun(725)
- Changes of CRP, sTREM-1 and PCT levels in patients with sepsis and their clinical significance** LI Ailin, YUAN Dingshan(729)